



Die Münchner SPD
SPD-Fraktion im
Bezirksausschuss 14 Berg am Laim
www.spd-bal.de

Fraktion der
Sozialdemokratischen Partei Deutschlands im
Bezirksausschuss 14 Berg am Laim

Fraktionssprecher:
Torsten Bötzwow
Vinzenz-von-Paul-Str. 2
81671 München
Tel.: 089 / 9544 1929
email: torsten.boetzow@gmail.com

Fraktionsmitglieder:
Panteleimon Christofilis
Alexander Friedrich
Anne Hruza-Mayer
Robert Kulzer
Dr. Hanno Schombacher
Serhat Sevengül
Anna von Chossy

München, im Mai 2018

Sanierung des Straßenbelags in der Gotteszeller Straße

Der Bezirksausschuss Berg am Laim möge beschließen:

Der Fahrbahnbelag in der Gotteszeller Straße wird baldmöglichst komplett saniert und damit die Sicherheit der Straße wieder hergestellt.

Begründung:

Der Fahrbahnbelag in der Gotteszeller Straße ist in einem schlechten Zustand. In der ohnehin schon engen Straße sind zahlreiche Schlaglöcher sowie Unebenheiten im Boden vorhanden, siehe Fotos. Durch fehlende Ausweichmöglichkeiten fahren PKW zwangsläufig durch die Schlaglöcher, auch Radfahrer haben nicht immer die Möglichkeit, diesen auszuweichen. Hierdurch entstehen für sämtliche Verkehrsteilnehmer nicht unerhebliche Gefahren. Ein „Flicken“ der Löcher erscheint aufgrund der Vielzahl der Schlaglöcher und des Gesamtzustands der Straße nicht als zielführend, weshalb der Fahrbahnbelag komplett saniert werden soll.



Initiative: Alexander Friedrich



Torsten Bötzwow
Fraktionssprecher

Berg am Laim

